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定例教授会議事要録 

 

日   時 平成２５年１２月１１日（水）１５時３０分～１６時５０分 

場   所 会議室 

出 席 者 早瀬所長（議長）外２３名 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

 

 議長から、配付資料１に基づき、教授会（平成２５年１０月４日（水）開催）議事要録

について、提案・説明の後これをホームページに掲載することについて諮り、承認した。 

 

Ⅱ 報  告  事  項 

 

 １ 学内諸会議について 

 （１）部局長連絡会議・教育研究評議会（１１月１９日） 

 議長から、次の事項について、概要報告があった。 

    １）今後の組織整備のあり方について 

    ２）全学的教育・学生支援体制検討WG報告（第２回） 

    ３）世界最高水準研究機構構想 TF報告 

    ４）柔軟な人事制度検討WG報告 

    ５）「論文投稿に関わる研究者倫理の検討委員会」の成果物 

    ６）産学連携先端材料研究開発センターの設置 

    ７）国立大学協会総会 

    ８）平成２４年度に係る業務の実績に関する評価結果 

    ９）世界大学ランキング 

   １０）ミッションの再定義（途中経過） 

   １１）センター・オブ・イノベーション（COI）の採択（報告） 

 

 （２）機械・知能系教務委員会 

 丸田教授から、次の事項等について報告があった。 

 １）学部カリキュラム再編にかかる対応等について 

 ２）講義分担調査の実施に協力願いたいこと 

 ３）工学研究科留学生の事故に関連し、本研究所の在籍者に係る保険加入の実態 

   について調査されたいこと。 

 ４）分野セミナーの開催方法の変更について 

 

 （３）国際交流戦略室会議（９月１７日（火））外の諸会議 

   （席上回覧） 

 開催報告については、報告メモ等を席上回覧した。 
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 ２ 所内諸会議について 

 （１）運営会議（１１月５日（火）、１２月１０日（火）） 

 議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 

 

 （２）安全衛生委員会及び巡視（１０月２１日（月）１１月１８日（月）） 

 平塚用度係長から、次の事項について、概要報告があった。 

     １）巡視結果及びその改善状況等 

     ２）総合防災訓練の実施 

     ３）事故等について 

       ①学生が、炭素鉄３g程度をビニール袋に入れて持ち歩いていた際に、      

                これが加熱され煙が出てきたが、技術職員に相談し適切な対応がとれた 

     ため事故には至らなかったこと。 

       ②学生が実験中にフェノール酸を大腿部に浴び２週間入院した事故があり、     

       薬品を使用する実験の際には白衣を着用するよう、注意と指導をお願い 

            したいこと。 

 

 ３ メール審議について 

・研究所等研究生の休学について（１０月２１日照会） 

・非常勤講師の採用及び客員教授の称号の申請について（１１月５日照会） 

 議長から、標記についてはメール審議によりすでに承認された旨、報告があった。 

  

 ４ ＩＣＦＤ２０１３について 

 高木教授から、ＩＣＦＤ２０１３の実施状況等について配付資料２に基づき報告が 

あった後、小林教授からＩＣＦＤ２０１４について報告があった。 

 

 ５ ＩＣＦＤ２０１５について 

  議長から、ＩＣＦＤ２０１５について、次のとおり提案がありこれを了承した。 

  なお、日程について都合のつかない場合があれば申し出てもらうこととした。 

   １）共同議長を小原教授とすること 

   ２）実施日程を２０１５年１０月２７日（火）～２９日（木）とすること 

  

６ 産学連携材料開発拠点について  

     議長から、配付資料３に基づき報告があった。 

  

 ７ 環境流体研究棟の名称変更について 

   議長から、配付資料４に基づき、報告があった。 

 

 ８ トロント大学航空宇宙研究所との部局間学術交流協定の更新について  

 高木教授から、配付資料５に基づき、報告があった。 
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 ９ 第２回産学連携室会議議事録について  

 高木教授から、配付資料６に基づき、報告があった。 

  

１０ 機械系産学懇談会について 

   議長から、配付資料７に基づき、アナウンスがあった。 

 

１１ 外部資金受入状況報告について 

   議長から、配布資料８に基づき、報告があった。  

 

１２ 競争的資金（科研費を除く）のまとめについて 

   議長から、配布資料９に基づき、報告があった。 

 

１３ 知的財産権利化支援プログラムについて 

 議長から、７件の申請を承認した旨、報告があった。 

 

１４ 資格取得応援プログラムの申請について  

 議長から、４件の申請を承認した旨、報告があった。 

  

１５ 工場の利用について 

 太田技術室長から、配付資料１０に基づき、報告があった。 

 

１６ その他 

 １）第１０回流体科学におけるバイオ・医療に関する講演会について 

   佐藤教授から、配布資料により、アナウンスがあった。 

  

 ２）教授会忘年会について 

  議長及び太田技術室長から、アナウンスがあった。 

   

Ⅲ 審 議 事 項 

 

 １ 所長候補者の決定について 

   伊藤教授（選挙管理委員会委員長）から、本日実施した第２次選挙の結果、大林教 

  授が当選したこと、及び受諾交渉を行った結果同教授から受諾する旨の回答を得たこ 

  との報告があった。 

    次いで、議長から、同教授を所長候補者とすることについて諮り、これを了承した。 

また、伊藤教授から、２次候補者の所見表明について、教授会への申し送り事項とし  

ない旨の報告があった後、議長から、選挙管理委員会を解散する旨発言があった。  

   

 ２ 共同利用・共同研究拠点中間評価結果への対応について 

 議長から、配付資料１１に基づき提案・説明があり、審議の結果、これを承認した。 
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 ３ 未到エネルギー研究センター国内客員教授について 

 議長から、配付資料１２に基づき提案・説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 ４ 東北大学エネルギー研究推進委員会の設置について 

 議長から、配付資料１２に基づき提案・説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

  

Ⅳ そ  の  他 

 

 ◯ 次回教授会開催日について 

 定例教授会：平成２６年１月８日（水）１３時３０分から 

 

以  上 

 

 


